
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 09.07.24: I want to tell you   ///   Buch THE DEATH AND LIFE OF MAL EVANS   ///   MANY YEARS AGO 

--------------------  
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

Buch (Roman) über den 

BEATLES-Vertrauten MAL EVANS 
Versendung (gut verpackt) als Brief (mit Deutscher Post). 

Shipment (well packed) as letter (with German Post). 
 

 
 

Montag 24. August 2015: Buch (Roman) 

THE DEATH AND LIFE OF MAL EVANS - A NOVEL.   17,95 € 

Autor: Peter Lee / Verlag: Avony Publishing, USA / ISBN-10: 0996512713, ISBN-13: 978-0-9965127-1-8. 

Paperback / Format: 21,6 cm x 14,0 cm / 300 Seiten / ohne Fotos / englischsprachig. 
 

Pressetext: 
 

What if the Beatles never broke up? 
 

Mal Evans lies in a Los Angeles apartment in January 1976, dying of a gunshot wound. The former Beatles assistant’s life 

has spiraled downward since his beloved band broke up in 1970. And throughout those six years, as he fell further into 

despair, he had always asked himself: 
 

What if? What if he could have done something to keep the Beatles, and his life, together? 
 

Instead of dying, Mal finds himself transported back in time to 1969. He has an opportunity to right the wrongs that ripped 

apart the world’s greatest band. 
 

And while he succeeds in creating an alternate history, helping to create new Beatles music for the world to hear, he finds 

that fate is plotting to reverse his world. Paul McCartney and John Lennon quarrel constantly; George Harrison is consumed 

by self-doubt; Ringo Starr has trouble living up to the Beatle name. 
 

And Mal, in the middle of it all, must work to keep the fantasy alive, trying to avoid the same mistakes he made the first 

time while avoiding the grasp of Death, which continues to pursue him in his new life. 
 

Comparable to Stephen King’s 11/22/63 in its tromp through an alternate history, time travel and emphasis on fate vs. free 

will, THE DEATH AND LIFE OF MAL EVANS is a fast-paced book that will also leave you wondering, what if? 
 

Pressetext (Übersetzung):  
 

Was wäre, wenn sich die Beatles nie aufgelöst hätten? 
 

Mal Evans liegt im Januar 1976 in einer Wohnung in Los Angeles und stirbt an einer Schusswunde. Das Leben des 

ehemaligen Beatles-Assistenten hat sich seit der Auflösung seiner geliebten Band im Jahr 1970 in einer Abwärtsspirale 

befunden. Und während dieser sechs Jahre, als er immer tiefer in die Verzweiflung stürzte, hatte er sich immer wieder 

gefragt: 
 

Was wäre wenn? Was wäre, wenn er etwas hätte tun können, um die Beatles und sein Leben zusammenzuhalten? 
 

Anstatt zu sterben, findet sich Mal in der Zeit zurück ins Jahr 1969 versetzt. Er hat die Möglichkeit, das Unrecht zu 

korrigieren, das die größte Band der Welt auseinandergerissen hat. 
 

Und während es ihm gelingt, eine alternative Geschichte zu erschaffen und der Welt eine neue Beatles-Musik zu 

präsentieren, muss er feststellen, dass das Schicksal seine Welt auf den Kopf stellen will. Paul McCartney und John Lennon 

streiten sich ständig; George Harrison wird von Selbstzweifeln geplagt; Ringo Starr hat Schwierigkeiten, dem Namen 

Beatles gerecht zu werden. 
 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-roman-the-death-and-life-of-mal-evans-a-novel/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-roman-the-death-and-life-of-mal-evans-a-novel/
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Und mittendrin muss Mal daran arbeiten, die Fantasie am Leben zu erhalten, indem er versucht, die gleichen Fehler zu 

vermeiden, die er beim ersten Mal gemacht hat, und sich gleichzeitig dem Zugriff des Todes zu entziehen, der ihn auch in 

seinem neuen Leben verfolgt. 
 

Vergleichbar mit Stephen Kings 11/22/63 in seinem Streifzug durch eine alternative Geschichte, Zeitreisen und der 

Betonung von Schicksal und freiem Willen, ist THE DEATH AND LIFE OF MAL EVANS ein rasantes Buch, das Dich 

auch mit der Frage zurücklässt: Was wäre wenn? 

-------------------- 

Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 

9. Juli - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
… und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS 

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum   ///   www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle 
 

Samstag 9. Juli 1960: NORMAN CHAPMAN wird (für kurze Zeit) Schlagzeuger bei den BEATLES. 
 

Donnerstag 9. Juli 1964: BRIAN EPSTEIN Mitglied in Musikwettbewerb-Jury (u. a. mit DICK ROWE, von DECCA, 

hatte BEATLES abgelehnt): Gewinner sind THE RUSTIKS, bekommen Manager-Vertrag bei BRIAN EPSTEIN. 
 

Donnerstag 9. Juli 1964: Nachts Einbruch im NEMS-Büro von BRIAN EPSTEIN (Argyll Street, London).  
 

Freitag 9. Juli 1965: PADDY, KLAUS & GIBSON (mit KLAUS VOORMANN): Vinyl-Single I WANNA KNOW in 

Großbritannien. 
 

Dienstag 9. Juli 1968: SOLOMON KING und RINGO STARR nehmen Song A Hundred Years Or More auf. 
 

Sonntag, 9. Juli 1972: Beginn der PAUL McCARTNEY & WINGS-Europa-Tour in Châteauvallon (Frankreich). 
 

Freitag 9. Juli 1982: LAURENCE JUBER: Vinyl-LP STANDARD TIME (mit PAUL McCARTNEY) in 

Großbritannien. 

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail ein kurzer Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen. 
(Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

Magazin BEATLES THINGS 
Die aktuellen Magazine BEATLES THINGS, wahlweise auf Deutsch oder auf Englisch: 

The current magazines BEATLES THINGS magazines, optionally in English or in German: 
 

   
 

Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
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